

ぼくの夢 わたしの夢



—夢は“警察官”—

中丸小学校6年 河野 志音

僕は最近になって将来の夢ができました。それは、警察官です。

ニュースを見ていると、凶悪な犯罪が増えていると感じます。そんな中、警察官はどんなに悪い人が相手でも怖がらずに立ち向かっていき、地域の人の安全を第一に守ってくれるので、すごいと思います。またテレビドラマなどでも、警察官が活躍し、カッコいいと思い、僕はさらに警察官に憧れを持つようになりました。

しかし実際は、テレビで見るとかっこいいことばかりではなく、自分の身が危険にさらされることも多いと思います。不安な気持ちはありますが、精いっぱい頑張って警察官になりたいです。そのために僕は、しっかり勉強し、走って体力を付けるなど、今自分にできることを頑張っています。

ちびっこ美術館

「お友達と“けいどろ”をしたよ」



警察チームが泥棒チームを捕まえる鬼ごっこ、“けいどろ”をしている絵を描いてくれたのは、「外で遊ぶのが大好き!」と笑顔で話してくれた理生くん(5才)。お友達と一緒に、元気に楽しく遊んでいる様子が伝わってきますね♪



サンフラワーこどもの森保育園
とりいづかりお
鳥居塚 理生くん

集まれ! TOKAI Kid's

2020.01



写真大募集



◀QRコードで簡単に
応募ができます!
ぜひご応募ください♪



「広報とうかい」では、村内在住の就学前のお子さんの写真を募集しています!

▽「TOKAI Kid's」応募▽住所▽氏名▽電話番号▽お子さんの名前(ふりがな)と生年月日▽性別——を明記の上、写真を添えて、郵送・メール・持参のいずれかで申し込みください。※掲載は1人につき、1年に1回とします。

《郵送での申し込み》〒319-1192 東海3-7-1「TOKAI Kid's」係 《メールでの申し込み》kouhou@vill.tokai.ibaraki.jp

【問い合わせ】秘書広報課広報戦略推進担当(役場行政棟3階 ☎282-1711 内線1305)